

REMARQUÉ PAR LE COMITÉ

Création du parvis de l'école Sainte-Marie et d'un espace d'interprétation patrimonial de la Manufacture Claude-et-Duval de Le Corbusier à Saint-Dié-des-Vosges (88)

Livraison novembre 2021



► Aspects remarquables

- Recours à la pierre locale (grès rose et granit des Vosges) utilisée pour les revêtements, le mobilier, la signalétique et les bordures, permettant de développer les filières locales
- Mise en œuvre de signalétique judicieuse (via le mobilier, avec l'intervention de designers et tailleurs de pierre)
- Valorisation du patrimoine architectural (inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO)
- Création d'un nouvel espace public entièrement dédié à la circulation piétonne permettant la sécurisation des usagers (écoliers notamment) et l'interaction sociale
- Désimperméabilisation des sols

Maitre d'ouvrage

Ville de Saint-Dié-des-Vosges

Architecte

Aurélie HUSSON (Collectif Studiolada)

Bureau d'études

D2R2

Entreprises

Colas • Felix PIERRE-LECOMTE

Autre acteur

Integral Designers

Coût de l'aménagement

930 134€ HT

Surface des aménagements

2 720 m²